



LA MAISON D'ACCUEIL COMMUNAUTAIRE ROUVRE SES PORTES

Depuis plus d'un an, l'activité de la Maison d'Accueil Communautaire était suspendue. L'asbl Caiac, en partenariat avec la commune d'Ohey, le CPAS et le GAL, a le grand plaisir de vous annoncer la réouverture de la « MAC » dans de tout nouveaux locaux, dès le 17 septembre.

Qu'est qu'une Maison d'Accueil Communautaire ?

Une Maison Communautaire pour est un lieu d'accueil destiné aux personnes âgées, où il fait bon vivre dans un esprit familial une journée par semaine. La convivialité, la rencontre et l'échange sont au cœur du projet. Le repas de midi est préparé ensemble avec l'aide de l'animateur, Steve LEMENSE, qui propose également de nombreuses activités en fonction des souhaits du groupe. Les activités proposées peuvent être récréatives, culturelles, culinaires ou encore citoyennes, et ont pour but de maintenir et/ou améliorer l'autonomie tant sociale que physique des personnes. La Maison d'Accueil offre également aux aidants proches la possibilité d'un jour de répit.

Qui peut venir à la Maison d'Accueil ?

Les personnes de 65 ans et plus qui ressentent une certaine solitude.

Quand ?

Un mardi sur deux, de 9h à 16h, à partir du 17 septembre.

Où ?

La Maison d'Accueil Communautaire rouvre ses portes dans un local entièrement réaménagé, adapté aux personnes à mobilité réduite et sécurisé. Celui-ci se situe Place Roi Baudouin, 90 à Ohey.

La participation aux frais est de 13.00 € par journée, repas et matériel d'animation compris. Le transport des personnes sans moyens de déplacements peut être organisé par nos soins.



COMMENT S'INSCRIRE ?

Pour plus d'information, contactez

> Françoise ROPSON, à l'Echevinat des Affaires sociales, au 085/824 462

> Véronique CORNETTE, animatrice CAIAC au 083/ 656 336.